

Marina Port Vell Barcelona pone en marcha un nuevo servicio de bunkering en amarres de superyates a través de un innovador sistema de tuberías

La marina ha alcanzado un acuerdo con Termopetroli, que comercializará todos los servicios de suministro de combustible en exclusiva

Barcelona, 22 de noviembre de 2023.- Marina Port Vell Barcelona, la marina de superyates de referencia en el mediterráneo, ha puesto en marcha un nuevo servicio de suministro de combustible por tubería que permite ofrecer un servicio más eficiente y flexible a los clientes amarrados en la marina.

Este nuevo sistema de suministro de combustible por tubería, contemplado en el plan inversor de la marina, reducirá el riesgo de contaminación ambiental y mejorará la seguridad en la infraestructura, ya que ofrece repostaje sin necesidad de desplazarse a un muelle de carga o a la gasolinera. Para ello, la marina ha instalado una red de distribución de 510 metros de cañerías, que permitirá el suministro a las embarcaciones en el punto de amarre mediante un sistema de bombeo. Este sistema de bombeo consigue cargar entre 400 y 450 litros por minuto, lo que significa llenar los tanques de un superyate de 60 metros de eslora (100.000 litros) en 4 horas, en lugar de 8 horas con una bomba convencional.

Este innovador servicio responde a la voluntad de Marina Por Vell de ofrecer los servicios más eficientes y punteros del mercado, a la vez que mejorar la experiencia de sus clientes ya que pueden repostar en su amarre sin necesidad de desplazarse y se reduce a la mitad el tiempo de suministro de combustible. El nuevo sistema minimiza el riesgo de accidente ambiental y a la vez reduce las emisiones de CO₂.

Para ofrecer este nuevo servicio en el punto de amarre, la marina ha llegado a un acuerdo con Termopetroli, empresa líder en el suministro de combustibles y lubricantes para superyates. Termopetroli también ofrecerá el servicio en la gasolinera a partir de este mes de noviembre.

Acerca de Marina Port Vell Barcelona

Marina Port Vell Barcelona es una reconocida marina para embarcaciones de grandes esloras perfectamente ubicada en el corazón de Barcelona. Originalmente construida durante los Juegos Olímpicos, es hoy un actor industrial estratégico para la ciudad y un importante promotor de la costa catalana.

MARINA PORT VELL

BARCELONA

Esta instalación exclusiva, actualmente en fase de remodelación, ofrece amarres para superyates y cuenta con uno de los muelles más largos del mundo (400m), convirtiéndose en el destino ideal para albergar embarcaciones de hasta 190 metros de eslora.

Marina Port Vell Barcelona ha sido designada como Marina de Superyates Preferente de la 37ª edición de la Copa América, que se celebrará en Barcelona en 2024. Durante los meses de competición, Marina Port Vell dará servicio a los superyates que visiten Barcelona y ofrecerá una experiencia única y memorable a los clientes.

Para más información, visite: <https://www.marinaportvell.com/>



COMUNICACIÓN MARINA PORT VELL

Marta Tuñí

Marketing & Communications Director
M +34 689 288 000
T +34 934 842 304
m.tuni@marinaportvell.com

ROMAN

Víctor Palacio

Area Manager
M +34 677 782 370
v.palacio@romanrm.com

ROMAN

Carla Buj

Executive planner
M +34 667 73 78 73
c.buj@romanrm.com

